

	<p>Objekt: Überquerung der Maas durch den Prinzen von Oranien, Oktober 1568 (Hogenberg)</p> <p>Museum: Städtisches Museum Schloss Rheydt Schlossstraße 508 41238 Mönchengladbach (0 21 66) 9 28 90 0 info@schlossrheydt.de</p> <p>Sammlung: Hogenbergische Geschichtsblätter</p> <p>Inventarnummer: Gr 288</p>
--	--

Beschreibung

Der Prinz von Oranien zieht über die Maas - Oktober 1568.

"Der Prins zu Roß, und auch zu voiß,..Mitt seinem zug gar ubergroiß....Durchsetzt die Maiß, in kleiner zeit..In Brabant von Mairicht nitt weit....Und zeugt dem viandt ins gesicht,..Der seinethalben hinderweicht,....Und in die erd sich hatt vergraben,..Also des schlagens ist enthoben.....Anno Dni. M. D. LXVIII. in Octob:"

Zu finden bei Hellwig Nr. 125: Der Prinz von Oranien zieht über die Maas

Grunddaten

Material/Technik: Papier / Kupferstich
Maße: Platte: H. 20,7 cm, B. 27,7 cm. Blatt: H. 28,0 cm, B. 33,6 cm

Ereignisse

Druckplatte wann
hergestellt

wer Frans Hogenberg (1535-1590)
wo Köln

Wurde wann
abgebildet
(Ort)

wer

wo Maasgebiet

Schlagworte

- Fluss
- Kupferstich
- Spanisch-Niederländischer Krieg